



# Du ski au sport automobile

- par Isabelle Bagnoud Loretan -

PHILIPPE ROUX A COURU AUSSI BIEN SUR LA PISTE DE LA NATIONALE QU'AU RALLYE DU VALAIS.

PHILIPPE ROUX HAS NOT ONLY RACED ON THE NATIONALE PISTE, BUT ALSO IN THE RALLYE DU VALAIS.

Les randonneurs qui se promènent sur les hauteurs de Crans-Montana ont parfois de la peine à s'imaginer que la petite route qui relie Aminona aux Barzettes voit s'affronter chaque année quelques-uns des meilleurs pilotes européens lors du Rallye international du Valais (RIV). Ce sera à nouveau le cas le 25 octobre pour l'édition 2012 qui aura un goût particulier pour Philippe Roux. L'ancien champion de ski, vainqueur du RIV à trois reprises (1978, 1988 et 1992), s'y élancera en effet pour la première fois avec sa fille Mélanie.

## Souvenirs de la Nationale

«Le Rallye du Valais est celui qui passe le plus près des hauts lieux de la Coupe du monde de ski qui ont constitué mon univers pendant dix ans. J'y ai encore songé au mois de mars en assistant, au bas de la Nationale, à la dernière course de Didier Cuche sur sol suisse», explique Philippe Roux. «Moi aussi, j'ai disputé sur cette piste ma dernière course de Coupe du monde sur mes terres en 1979 et j'y pense à chaque fois lors du Rallye du Valais. Le point stop de la spéciale Aminona-Les Barzettes n'est en effet qu'à 100 mètres de l'aire d'arrivée de la Nationale.» Le skieur de Verbier avait terminé la descente de 1979 à la 5e place. «Dans ma tête, tout était déjà clair. J'allais quitter les courses de ski pour me consacrer au sport automobile», confie Philippe Roux qui fêtera ses 60 ans le 7 décembre. Le RIV 2012 constituera-t-il également son dernier rallye ? On l'ignore ! Ce qui est certain, c'est qu'il a encore un très bon coup de volant. En 2011, il avait en effet terminé 7e du Rallye du Valais.

Hikers walking up above Crans-Montana sometimes find it difficult to imagine that the narrow road that links Aminona to Barzettes is where some of the best European drivers fight it out during the Rallye International du Valais (RIV). This will once again be taking place on 25th October for the 2012 edition, which will be somewhat special for Philippe Roux. The ex ski champion, three times winner of the RIV (1978, 1988 and 1992), will be lining up for the first time with his daughter Mélanie.

## Memories of the Nationale

"The Rallye du Valais is the one that goes the nearest to the highest points of the World Ski Cup, which used to be my universe for ten years. I was thinking about that last March, down at the bottom of the Nationale, while I was watching Didier Cuche's last race on Swiss soil", Philippe Roux explains. "I myself also competed in my last World Cup race in my own country on this ski-run in 1979 and I think about it each time during the Rallye du Valais. The Aminona-Les Barzettes Special stop point is, in fact, only 100 metres from the Nationale finish area." The skier from Verbier finished the 1979 downhill in 5th place. "Everything was already very clear in my head. I was about to leave skiing competitions in order to devote myself to motorsports", confides Philippe Roux, who will be celebrating his 60th birthday on 7th December. Might the 2012 RIV be his final rally too? That we can't answer ! One thing is certain though ; he is still a dab hand with the steering wheel. In 2012, he finished the Rallye du Valais in 7th place.

► Rallye du Valais 2011 : Philippe Roux en pleine action au volant de sa Peugeot 207 S2000. Photo Schwizgebel

